
智行理财网
虚拟货币是通货膨胀吗吗

中新网客户端北京10月30日电 (谢艺观)受利好刺激，近日区块链概念股强势上涨，
成A股市场最亮眼的“明星”，与区块链关联的数字货币概念股更是掀集体涨停潮
。有人说：难道虚拟货币的币圈春天又来了！是这样吗？

2018年6月25日，全球首个基于区块链的电子钱包跨境汇款服务在香港上线。中新
社记者 谢光磊 摄

发展区块链不是鼓励炒币

区块链近日再次火起来后，币圈的争议人物波场创始人孙宇晨也凑起热闹来。对于
区块链未来，其在微博上称，即便在公司即将倒闭的夜晚，我都从未怀疑。对于即
将打响的(区块链)预备赛，已准备好。

孙宇晨前一段以肾结石为由爽约巴菲特午餐，被质疑炒作。此次，孙宇晨再被人质
疑。有业内人士说：不要瞎兴奋，国家支持的是技术，不是币。有人甚至直言：正
规军进山，第一件事就是“剿匪”。

“国家一直在鼓励发展区块链技术，改善传统产业的效益。未来这一块会继续受到
鼓励，面临更好市场前景。但虚拟货币是没有任何炒作空间的。”苏宁金融研究院
院长助理薛洪言指出。

2017年，官方出手清理整顿ICO和虚拟货币交易场所。2019年2月，中国央行副行
长范一飞曾表示，“2019年要加强虚拟货币监测监管”。
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“中国对虚拟货币这个口子不会放开”，薛洪言认为，为确保资源都在区块链技术
发展上，对虚拟货币可能会采取更加严厉的高压政策，防止好的政策导向走偏到虚
拟货币上。

8月30日，新发行的2019年版第五套人民币。中新社记者 侯宇 摄

法定数字货币离我们还远吗？

据媒体10月28日报道，中国国际经济交流中心副理事长黄奇帆在首届外滩金融峰会
上表示，中国央行对于数字货币的研究已有五六年，趋于成熟。中国央行很可能是
全球第一个推出数字货币的央行。

黄奇帆说，中国央行的数字货币将采用双层运营体系，即央行先把数字货币兑换给
银行或者是其他金融机构，再由这些机构兑换给公众。

据易纲此前的介绍，“央行数字货币接下来还会有一系列的研究、测试、试点、评
估和风险防范，特别是数字货币如果跨境使用，还涉及反洗钱、反恐融资、反避税
天堂和‘知道你的客户’等一系列的监管要求。”

薛洪言认为，关于央行数字货币，市场上释放出了积极的声音，试点的话，应该不
会存在太大的难度和障碍。但对于市场发行的虚拟货币，政策层面预计继续面临严
厉监管，不可能出现之前的投资热潮。(完)
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